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出 席 率 62.1％（会員数29名）18名例 会 出 席 者

卓話

2018年7月17日（火）18:30から
次回
例会 ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席

の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ
◇連絡事項 クラブ運営計画書の最終チェック

脇町ＲＣよりクラブ運営計画書
10/26～28の地区大会の仮登録は8/3締切
7/20に前期会費の引き落とし

青木博美会員・伊庭雅俊会員・北室淳子会員

杉原節子会員・田村光男会員・辻 貴博会員

中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員

東谷尚登会員・三好博子会員

欠 席

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇廣川会員 お礼

私自身、丁度20年前にサラリーマンで富士火災にいましたが辞めて地元に戻ってまいりました。10年以上地元

にいなかったので本当に友達もおらず、なおかつ物怖じをする方だったので保険の営業は自分に向いていないと

思いつつ悶々としておりましたところ、父親に美馬青年会議所を勧められ入会をしました。

2006年には徳島ブロック会員大会の実行委員長に選んで頂き、県の理事長が集まる会議で私が計画している議

案に対してたくさんのダメ出しをもらい、私も「負けてたまるか。一生懸命頑張るぞ。」と思いつつ、会議が終わ

ると言われたことが悔しくて眠れない日々が続く、そんな毎日でした。皆さんの力を借りてようやく議案も通り、

大会も無事に終えることができました。その時に前任者から「会員大会の実行委員長は会が終われば男泣きするか

ら覚悟しておけ。」と言われていましたが、最後の挨拶を言っても懇親会が終わっても気が張って泣けませんでし

た。ところが、美馬ＪＣのお疲れ様会で前野さんに「おつかれさん、ようやったな。」と言われた時、何かが切れ

ブワーッと泣き出しました。一銭にもならないことで大の大人が一生懸命やって泣けることの喜びというのがす

ごく嬉しかったです。その成功体験が自分の中ではどうしても忘れられないものになって、もう一度この感覚を

味わいたい、そして全てのメンバーにこういう感覚を味わってほしい、そういう気持ちになりました。

当時の先輩方には本当に感謝しかありません。厳しいことを言ってくれるのは実は後で有難いことなんだなと

いうこともそこで覚えさせていただきました。こういう気持ちをずっと持ち続けていきたいなと思っております。

■■卓話「山あり谷あり」 三好会長■卓話「山あり谷あり」 三好会長■■
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熱い中、例会に出席いただきましてありがとうございます。少し時間はかかりましたが、2017-18年度の決算が

できました。何気に改めて見ていると、皆さん結構知らないんじゃないかなと思ったのが、例えば地区資金は年間

に１人頭いくら払っているか分かる方いますか？１人9,000円で29人分払っています。ちなみにガバナー月信を

皆さん読まれていると思いますが、年間購読料いくらだと思いますか？1人年間2,000円です。その他に地区大会

分担金は登録料で10,000円払っていますが、地区大会分担金も払っています。これは1年間でいくら払っている

と思いますか？6,000円です。各種分担金を年間いくら払っているかというと、去年は総予算5,815,264円の内の

1,460,844円払っています。かなりの割合を占めています。色々な分担金を払っている以上は支払ったもの以上に

我々が学びそして掴んでいただきたいなと思います。

皆さんがお支払い頂いている会費がどのように運営されているのか、どのように使われるのか、果たしてこの使

い方がロータリーとして正しいのかどうかを皆さんそれぞれに考えていただき、私に意見をぶつけていただいた

らどんどん素晴らしいクラブが運営できるのではないかと思っております。

■■会長挨拶■会長挨拶■■


